



さんさん

燐々

自分の記録に挑戦！体力テスト

6月3日（火）に予定していた体力テストですが、雨のため順延し、6月4日（水）に実施しました。種目は、反復横跳び、立ち幅跳び、上体起こし、長座体前屈、ソフトボール投げ、50m走、握力、シャトルランです。昨年度から、体力向上の取組として、町の体育主任の先生方が作成した「キャロッピ一体操」に取り組んできました。また、業間体育として、本校の課題となっている種目の練習を、ポイントを示しながら行ってきました。今回の体力テストの結果が昨年度と比べ伸びているかとても楽しみです。



1・2年生が学校探検をしました！

6月2日（月）の2・3校時に、1・2年生が学校探検をしました。2年生が1年生と手をつなぎ、校舎の案内をしました。各部屋に着くと、部屋の説明を行い、クイズも出していました。1年生は、2年生の話をしっかり聞き、学校の中をたくさん知ることができました。1年前に、同じように学校探検に連れて行ってもらっていた2年生が、今度は自分たちが案内する番になり、わかりやすく説明をしている姿を見て、1年間の大きな成長を感じました。

おはなしパクパクさんの読み聞かせが始まりました！



6月から読書ボランティア「おはなしパクパク」さんの読み聞かせが始まりました。低・中・高学年の順に各学年、月に1回の読み聞かせを行っていただきます。子どもたちの興味のある本を選んで、読み聞かせを行っていただき、子どもたちの本への関心を高め、本に親しむよい機会となっています。

学校ホームページに学校の様子を掲載しています。

学校ホームページに本校の学校の様子を掲載しています。子どもたちの授業の様子や学校行事の様子など、保護者の方々、地域の方々にお伝えできたらと思い、更新をしています。ぜひご覧ください。



学校ホームページ QR コード